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Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro (30110DA24). às sete horas e

trinta minutos (7:30) na sala de reuniões do Instituto Cultural, atendendo à convocação do

Presidente do CMPC, os conselheiros Emanoelle Favretto, Talila Vieira, Willian Júnior
Siqueira dos Santos, Adriana Biazussi Lolatto e Evandro Piva. O Presidente do Conselho

Roveli cumprimenta os presentes e cornunica que o Presidente do ICSL, Everton Lniz Lovera,

está em Florianópolis em uma reunião do Ministério da Cultura. Calendário nqvqmbro: dia

dez {l}lli) apresentação da Escola de l)ança Inspirar, dias quinze e dezesseis (15-16/1 1)

Festival do Rock de São Lourenço (iuntamente ao l2o encontro do Clube Moto Bruxo), dia
vinte e um (21111) Mostra Cultural de Música e Artes Visuais, dias 26 e 28/11 Mostra
Cultural de Dança. Natal Show: preparativos adiantados, porém, observa-se pouca procura

dos artistas para o Palco Alegria e, Evandro Piva salienta que o cachô é baixo e não estirnula a

participaçáo de bandas com mais estrutura. Também comentam que a participação do público

é fraca e que é necessário fortalecer e criar uma cultura de participação nos eventos culturais,

uma vez que a divulgação acontece amplamente. LPG: a prestação de contas da mesma

enceffa amanhã (31110DA24) e ainda faltam algumas serem entregues. ALA - Associacão

Lourenciana de Artesãos: Everton fez um primeiro contato com a diretoria da mesma e, na

primeira oportunidade eie repassará como fcri a conversa, urna vez que não está presente hoje.

Palavra livre: Adriana relembra a questão da formação do Corpo de Baile do ICSL que ainda

não está sendo estruturada e pensada, porém, reconhece que existe a falta de professores

capacitados na área, uma vez que a maioria vem de outras cidades e se a remuneração e plano

de carreira não for atrativo, não haverá pÍocura. Roveli lembra que como fora realizado o

encontro com o prefeito eleito, espera-se que haja avanço nas questões de valonzação
proÍissional no ICSL. encerra-se a reunião, Rovelia tratar,

lavrei a ata que após lida e
a presença de

será assinadatodos e eu, Emanoelle

pelos participantes.


